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大仙市教職員研究集会
生徒会執行部 本校の取組発表

５月２日は、大仙市の教職員、六百名ほどの皆

さんが一堂に会する研究集会でした。

例年、大仙市教育委員会の方針の説明や教育長

の講話とともに、市内の学校等の特色ある取組の

発表があります。今回は、「大仙教育メソッド」の

実践発表として、本校の「空き家を活用した地域

活性化プロジェクト等の実践」が依頼され発表し

ました。（５月７日付け秋田魁新報にも掲載）

当日は、佐々木生徒会長及び加藤副会長、寺山

副会長の三名と田中先生が、動画や写真を用いた

映像とともに本校の取組を大曲市民会館大ホール

でプレゼンテーションしました。伝統となりつつ

ある「世界一のひまわり」の製作過程や「ＨＵＢ

スペース」での活動の様子、サマーボランティア

コンサート、早朝クリーンアップ活動、五百年続

く「刈和野の大綱引き」の後継者としての意識等

を伝え、地域から学ぶ交流に大きな拍手がありま

した。

発表した皆さん、お疲れ様でした。堂々とした、

また中身の濃い発表で感激しました。ありがとう

ございました。

「大綱博物館 建築模型展」開催中！
４月25日から５月12日まで、西仙北支所と中央

公民館で上記の展覧会を開催しています。

この建築模型は、３年生が２年生のときに美術

の授業で制作したものです。「もし、西仙北に大綱

引きを伝承する博物館があったら？」という設定

で、授業をはじめました。仙北建築士会の松塚さ

んを招き、建築士の仕事の紹介や、秋田の昔と今

の比較を紹介していただきました。

秋田は人口100万人をきりました。人口は減って

いるのに、建物は増えているという話を聴き、「リ

ノベーション」の重要性や可能性に気付かせても

らいました。世界の伝統的な建築やユニークな建

築をインターネットで

検索し、生徒それぞれ

がレポートを作成し、

説明し合いました。そ

のことで、建築の外観

や素材、機能などにつ

いて、造形的な視点で

見ることができ、制作

への手がかりとするこ

とができました。

ポイントは、「大綱

引き」のイメージを外

観等に表すこと。「地

域の方々がワクワクす

る建物になるかどうか」、使う人の気持ちを考えて

いるかどうか」という三つのポイントをおさえて

制作しました。これは【デザイン】の授業であり、

客観的な立場に立ってものごとを考える授業です。

どの作品も、生徒それぞれの豊かなイメージを形

として表しています。中央公民館の館長さんをは

じめ、職員のみなさんや、支所のみなさんにも大

変好評でした。

中央公民館で

は会期を延ば

し、6月末まで

展示させてい

ただけること

になりました。

大変ありがた

いことです。

この展覧会を通して、中学生の発想の豊かさを

楽しんでいただくことと、西仙北地域の未来の姿

を想像してもらいたいと思います。500年余り続い

てきた伝統を、今後どのように継承していくのか、

これは西仙北中学校の総合的な学習の時間でも一

人一人が考えて、何ができるのか提案をしていく

ことになります。是非、本展覧会をご高覧いただ

き、地域の未来について共に考えていく機会にし

たいと願っています。

ゴールデン・ウィーク中の活躍
ゴールデンウィーク中も、各部活動等が活躍し

ています。

全県春季バド男子団体準優勝！
29日・30日は、全県春季バドミントン大会が美

郷総合体育館リリオスで開催されました。大会は、

本校女子団体が１回戦の平和中学校戦で敗れると



いう波乱の幕開けになってしまいました。佐藤・

武藤の第一ペアが勝ったものの、シングルスと第

二ペアが敗れてしまいました。第二ペアはフルセ

ットの熱戦でしたが逃げ切られてしまいました。

男子団体は、第一試合横手清陵学院中学校と対

戦し、第一ペアが落としましたが、シングルスの

斎藤さんと、第二ペアが勝利し、勝ちました。

続く美郷中学校戦では、第一ペアの斎藤・加藤

が善戦したものの、０―３で敗れてしまい、準優

勝でした。

全県春季バド 女子個人戦ダブルス準優勝！
その後の個人戦シングルス、及びダブルスの試

合では、女子個人戦ダブルスにおいて、佐藤・武

藤ペアが、見事準優勝に輝きました。特に準決勝

では、大曲中ペアと対戦、フルセットの接戦で、

最終セット５点差を逆転して、さらにジュースに

もつれた試合を制しての勝利でした。おめでとう

ございます。すばらしい粘りと気力を感じた試合

でした。

また、女子個人戦シングルスで、太田さんもベ

スト16に進出しました。男子個人戦ダブルスの斎

藤・加藤ペア

もベスト８で

した。夏に向

けて弾みのつ

く大会後半で

した。お疲れ

様でした。ま

た、応援あり

がとうござい

ました。

この他に、バドミントン部は、山形県田川地区

の強化練習会、同じく山形県で開催されたカスカ

ワ杯東北強化大会、岩手県花巻での東北強化大会

と連戦しました。予選リーグ全勝で抜けたり女子

ダブルスが山形県ベスト４ペアを破ったりと成果

のあった遠征だったようです。

ファイト！ 西仙北中！！

野球部は、５月５日に横手北中学校招待大会に

三連覇を目指して参加しましたが、ホスト校の横

手北中に延長戦タイブレーク２回の接戦で敗れて

しまったそうです。もう一皮むければのようです。

卓球部は、大曲仙北春季大会ベスト４の実績か

ら、7日に横手市で行われた県南大会に出場しまし

た。予選リーグでは横手南中、羽後中と対戦、１

勝１敗で２位リーグに進み、湯沢北中、豊成中、

東成瀬中と対戦１勝２敗でした。今までにない経

験を積むことができたようです。今後が楽しみで

す。バレーボール部、バスケットボール部、ソフ

トテニス部も、練習試合等で鍛えた連休でした。

皆さんお疲れ様でした。また、保護者会の皆様

には、応援や移動の手配ありがとうございました。

（吹奏楽部も、１年生を加えた大所帯で、練習を

重ねています。）

５月１日 開校記念日
５月１日は、開校記念日です。

平成24年４月統合開校、６年目の本校ですが、

そのときの記念植樹である「陽光桜」が満開です。

この桜は、大仙市緑化推進委員会から寄贈された

九本の桜で、平成24年５月１日の開校式典後に、

全校生徒によって植えられました。

記念日は、生徒は休業日ですので、各部とも練

習に余念がありませんでした。野球部をはじめと

した各運動部は、春季大会の成果と課題を踏まえ、

鍛えています。吹奏楽部は、前日聴いた習志野高

校の演奏に刺激を受けたようです。各パートごと

に１年生に

丁寧に指導

していまし

た。大所帯

となった卓

球部は練習

場所の確保

に苦心して

います。

校舎周辺

には、穏やかな中にも、春の陽気、万物の生気が

力強く感じられた一日でした。


